

Trianel

Global SIM-Karten aus Spanien

[14.02.2014] In den Smart-Metering-Produkten der Stadtwerke-Kooperation Trianel sollen künftig Global SIM-Karten des spanischen Mobilfunkanbieters Telefónica zum Einsatz kommen. Beide Unternehmen haben sich auf eine Kooperation verständigt.

Im Rahmen der E-world 2014 haben die Stadtwerke-Kooperation Trianel und der spanische Mobilfunkanbieter Telefónica einen Letter of Intent (LOI) vereinbart. Darin geht es um den Einsatz von Global SIM-Karten in den Smart-Metering-Produkten von Trianel. „Der Einsatz ermöglicht ein nationales und internationales Roaming und erleichtert so einen flächendeckenden Roll-out von Smart Metering durch den jederzeit möglichen Rückgriff auf alle verfügbaren Mobilfunknetze in Deutschland sowie ausländische Mobilfunk-Provider im benachbarten Ausland“, sagt Kai Brasche, Vizepräsident von Telefónica M2M Digital. Durch die von Telefónica zur Verfügung gestellten Schnittstellen werde eine leichte Verwaltung, Analyse und Entstörung der Kommunikationsstrecken für das Smart Metering innerhalb der Trianel Plattform ermöglicht. Dies Sorge für einen störungsfreien Betrieb der Smart-Metering-Infrastruktur insbesondere in entlegenen und grenznahen Gebieten ohne ausreichende Telekommunikationsinfrastruktur. Sven Becker, Sprecher der Trianel-Geschäftsführung: „In der Zusammenarbeit profitieren wir von den Erfahrungen der Telefónica aus dem Smart Metering Roll-out in England.“ Durch die Zusammenarbeit mit Telefónica könne den Gesellschaftern und Partnern von Trianel eine funktionale und einfache Verbindung für Smart Metering angeboten werden. „Das leichte und unkomplizierte Handling der SIM-Karten sowie die Preisvorteile für die auf der Trianel Plattform zusammenarbeitenden Stadtwerke haben uns überzeugt“, so Becker weiter.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, Informationstechnik, Telefónica